

Cinq Syriens mènent une grève de la faim depuis une semaine dans le centre fermé de Lesznowola. Ils demandent à être transférés dans un centre ouvert.

Le 19 avril, cinq hommes syriens ont entamé une grève de la faim pour protester contre leur détention dans un centre fermé le temps que leur demande d'asile soit étudiée par les autorités polonaises.

Les gardes-frontières ont informé OKO.Press que ces hommes avaient été placés en détention « *sur la base d'une décision de justice liée à leur séjour illégal dans notre pays* ».

Les gardes-frontières ont fait savoir que les cinq grévistes de la faim ont demandé une protection internationale sur le territoire de la République de Pologne et que celle-ci est en cours d'examen.

Le 27 avril, une petite manifestation a été organisée au centre de Lesznowola en solidarité avec les réfugiés.

Source : OKO.Press